



Madame la Présidente, Monsieur le Président,

Décisions du Comité Exécutif

Le Comité Exécutif s'est réuni par visioconférence le 27 novembre 2020, afin de traiter plusieurs points importants, dont la situation de l'escrime mondiale en lien avec le Covid-19, le calendrier et les compétitions comptant pour la qualification olympique. Les décisions figurent en annexe.

La famille de l'escrime souhaite reprendre les compétitions dès que possible et nous mettons tout en oeuvre pour mettre en place un calendrier, et tout particulièrement les compétitions comptant pour la qualification olympique.

Mais il est primordial de protéger la santé de nos athlètes et de nos participants. A nouveau, nous avons consulté la Commission médicale de la FIE. Cette dernière, unanimement, ne recommande pas la reprise des compétitions en janvier 2021.

A ce jour, la situation du Covid-19 impose toujours des restrictions importantes, parfois très contraignantes, et certaines fédérations ne sont pas encore en mesure de confirmer la tenue de leurs compétitions ou bien les ont annulées.

Le Comité Exécutif a donc décidé d'envisager une reprise des compétitions en février 2021, dès lors que les conditions sanitaires, de participation et de vols le permettront. Personne ne doit être pénalisé, personne ne doit être laissé de côté et nous devons assurer des protocoles de protection pour le plus grand bénéfice de tous.

Nous savons que cette attente de la reprise est difficile, et il nous faut encore un peu de patience. Les efforts que vous accomplissez sont considérables et ils ne seront pas vains. Nous faisons et ferons absolument tout ce qui est en notre pouvoir pour assurer la reprise de nos activités, soyez-en certains. Nous collaborons pleinement et activement avec le CIO et avec Tokyo 2020 afin de contribuer à la tenue de Jeux Olympiques mémorables.

C'est avec optimisme, confiance et détermination que nous devons regarder en avant, même si notre endurance est actuellement durement sollicitée. Nous en tirerons les leçons pour le futur.

Unis et solidaires nous sommes et nous resterons. L'escrime surmontera cette épreuve, comme elle en a surmonté bien d'autres par le passé. Nous poursuivrons notre ascension, mais encore plus forts et encore meilleurs.

Alisher Usmanov
Président